

## **Erfahrungsbericht von Jan-Hendrik Höhnk**

Die University of Hartford ist eine kleine, private Universität zwischen Boston und New York an der Ostküste der USA. Der Campus ist parkartig angelegt und verfügt über verschiedene Fakultäten, sowie Restaurants, die Bibliothek und Studentenwohnheime.

Die Architektur Fakultät hat eine einladende Atmosphäre. Ateliers, Computerräume und Modelbauwerkstätten stehen den Studenten zur Verfügung. Die Professoren sind engagiert und geben gerne individuelle Hilfe und Konsultation. Neben Entwürfen, gibt es eine Auswahl von fakultätsübergreifenden Modulen, die man wählen kann. Zusätzlich kann man an Exkursionen in die Umgebung teilnehmen.

In den USA zu studieren ist eine einmalige Erfahrung. Man lernt neue Freunde kennen, sammelt Wissen und baut ein internationales Netzwerk auf.

## **Study report from Jan-Hendrik Höhnk**

The University of Hartford is a small private University between Boston and New York on the East Coast of the USA. It has a campus with park-like layout, many different Faculties, restaurants and on-campus housing.

The Department of Architecture is welcoming and has enthusiastic professors, who give individual advice and consultation. There is a variety of subjects to choose from and studios include one or several designs each semester. The facilities include studios, computer labs and a great wood workshop and digital fabrication lab.

Studying in the US is a unique experience and opens doors you never knew existed. Friends are made, networks are built and knowledge is built.